

Élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024  
1ÈRE CIRCONSCRIPTION DE LA DRÔME

30  
JUN

7  
JUILLET

NOUVEAU  
**FRONT  
POPULAIRE**

Paul **CHRISTOPHLE**  
Suppléante Catherine **VIDAL**



## UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR CHANGER LA VIE ET BATTRE L'EXTRÊME DROITE

Madame, Monsieur,

En décidant de dissoudre l'Assemblée nationale au soir de sa défaite aux élections européennes, Emmanuel Macron donne **la possibilité au Rassemblement national d'accéder au pouvoir**. En France comme dans la Drôme, l'extrême droite n'a jamais réalisé un score aussi élevé : l'enjeu est immense. Mais cette décision réveille aussi un espoir : celui du Nouveau Front Populaire.

La majorité présidentielle est disqualifiée et désavouée. Elle a été incapable de répondre aux attentes des Françaises et des Français tout en menant une politique qui a favorisé la montée de l'extrême droite.

La seule alternative au Gouvernement actuel qui puisse nous préserver du projet destructeur du Rassemblement national est **une politique de progrès social sur des bases solidaires, écologistes et humanistes**. C'est ce que nous ferons, avec l'ensemble des forces de gauche de notre pays, qu'elles soient politiques, syndicales ou associatives.

Je suis déterminé à **porter haut les valeurs de notre République : liberté, égalité, fraternité**. Elles ont été affaiblies par sept années de macronisme qui, en abimant nos services publics et nos politiques de solidarité, ont éloigné les Français les uns des autres. Nous avons la possibilité de rendre ces valeurs concrètes dans le quotidien de toutes et tous, partout en France et ici dans la Drôme.

Je suis fier d'être candidat dans notre circonscription, celle de Rodolphe Pesce, de Roger Léron et de Michèle Rivasi, où je milite au sein du Parti socialiste. Avec le Nouveau Front Populaire, nous empêcherons Jordan Bardella d'accéder à Matignon et mettrons en œuvre un projet de ruptures écologiques et sociales pour changer véritablement la vie des Françaises et des Français !

**Le 30 juin et le 7 juillet, pour les élections législatives**, changez la vie avec nous.

*Paul Christophle*

### Qui sommes-nous ?

Né à Arles, j'ai grandi et je travaille dans la Drôme. Le service de l'intérêt général a toujours motivé mes choix professionnels. D'abord en travaillant au ministère de la Culture, puis dans une association d'éducation populaire, et, ces derniers temps, en dirigeant une coopérative d'activité et d'emploi qui accompagne des entrepreneurs dans tout notre département.

Catherine Vidal est installée dans la Drôme depuis 35 ans, près de Tain l'Hermitage, où elle est cadre infirmier dans un centre médical.



Le Parti  
socialiste



GÉNÉRATION-S / GES / GRS / MRC / LRDG / L'ENGAGEMENT / GDS / ENSEMBLE ! / PARTI DE GAUCHE / PICARDIE DEBOUT / PEPS  
RÉVOLUTION ÉCOLOGIQUE POUR LE VIVANT (REV) / ALLONS ENFANTS / ADES / NOUVELLE DONNE / LA JEUNE GARDE / UNION DÉMOCRATIQUE BRETONNE (UDB)



## **NOS ENGAGEMENTS**

Pour répondre aux préoccupations des Français, réveiller l'espoir et construire l'alternative.

### **L'URGENCE SOCIALE**

Dès cet été, nous décréterons l'état d'urgence sociale pour répondre aux besoins immédiats des Français : bloquer les prix des biens de première nécessité, augmenter le SMIC, garantir des prix planchers aux agriculteurs, lancer la rénovation thermique des habitations...

### **RECONSTRUIRE CE QU'EMMANUEL MACRON A DÉTRUIT**

Nous nous emploierons à rebâtir les services publics qu'Emmanuel Macron a détruits : rendre des moyens à l'hôpital public et à la médecine dans les villages, faire les premiers pas pour la gratuité intégrale de l'école publique.

Nous reviendrons sur la réforme des retraites et celle de l'assurance chômage !

### **ACCÉLÉRER LA BIFURCATION ÉCOLOGIQUE**

Nous savons quelle urgence il y a à agir ici dans la Drôme : sécheresse, pollution de l'air, logements mal isolés. Nous ferons de la mise en œuvre d'une transition écologique juste et inclusive une priorité.

### **ŒUVRER POUR LA PAIX**

Enfin, nous agissons pour la paix en Ukraine, en défendant la souveraineté du peuple ukrainien face à Poutine et l'intégrité de ses frontières.

Nous agissons pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza, la libération des otages encore détenus par le Hamas et pour la reconnaissance de l'État de Palestine, aux côtés de celui d'Israël.

En votant, vous pouvez changer les choses ! Pour le pouvoir d'achat, pour le climat, pour les services publics, pour une retraite juste, pour une vie digne,

**LE DIMANCHE 30 JUIN, VOTEZ PAUL CHRISTOPHLE**